

Actualidad Cultural

Fernando de la Lastra: "Premio Alejandro Silva"

EL escritor y colaborador de "El Mercurio" y "La Segunda" Fernando de la Lastra Bernal recibió esta semana el Premio Alejandro Silva de la Fuente, de la Academia Chilena de la Lengua. Estas fueron algunas de sus palabras al recibir tan importante reconocimiento:

"Creo ser deudor de este distinguidísimo hombre de letras y gran periodista, el académico Alejandro Silva de la Fuente, quien por más de 60 años incursionó con brillo y talento en el difícil y no siempre bien comprendido oficio de dar vida a las palabras a través de la prensa escrita.

"Comenzó su carrera en ese gran diario que fue la «Unión de Valparaíso», fundado por un grupo de conservadores en 1885, logrando sobrevivir hasta el año 1973. Su inquietud como periodista y escritor lo llevó también a colaborar en el diario «El Ilustrado», donde ocupó por algunos años el cargo de director; también fue colaborador de «El Mercurio» (...).

Asimismo "dos interesantes obras nos dejó don Alejandro: «De medio siglo» y «Punto Final», aparecida esta

última el mismo día de su fallecimiento. Ambos libros están constituidos por crónicas. En ellas se percibe su gran amor a la patria y a su pueblo, en eficacia de los partidos políticos, y en la necesidad de una moneda sólida y estable, a la vez que deploraba el lenguaje demagógico, hueco, la frase soez o provocativa, la petulancia, la cursilería y la agresividad mal proyectada".

En sus palabras, De la Lastra manifestó, por tanto, la responsabilidad que implica este premio. "Escribir mejor con la verdad cada día y con mucha modestia. Este es el legado que nos dejó don Alejandro: ser artesano de la palabra escrita.

"Constituiría, por último, un acto innoble de mi parte —agregó—, si en esta hermosa oportunidad no expresara mi reconocimiento a la Empresa El Mercurio, quien me acogió como colaborador y columnista desde hace ya más de ocho años. Le agradezco, por tanto, al editor del suplemento Artes y Letras, don Jaime Antúnez Aldunate, y al director de «La Segunda», don Cristián Zegers Arizúa, quienes siempre me han apoyado y estimulado en mi labor de periodista, aunque en rigor no poseo ese título".

Fernando de la Lastra, "Premio Alejandro Silva" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando de la Lastra, "Premio Alejandro Silva" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile